



Eligen a María Gabriela Salido M. presidenta del Congreso capitalino

ARTURO R. PANSZA

La bancada del PAN logró el consenso con las otras siete fracciones y asociaciones parlamentarias del Congreso de la Ciudad de México, para que la diputada panista María Gabriela Salido Magos fuera electa como presidenta de la Mesa Directiva para el tercer y último año de la actual II Legislatura del órgano deliberativo, cargo que por 12 meses tuvo el priísta Fausto Manuel Zamorano Esparza.

Una vez que el 1° de septiembre no hubo el consenso para nombrar a la persona Congresista que estará a cargo de ese órgano de gobierno y, tras cinco días de negociaciones, la diputada de Acción Nacional rindió protesta ante el pleno del recinto de Donceles y Allende.

Se tuvo que llegar a la fecha límite, 5 de septiembre, que marca el reglamento interno del Congreso, para que Salido Magos asumiera la presidencia, luego de un episodio de estira y afloja que protagonizó el coordinador de la diputación blanquiazul,

Federico Döring Casar, con los demás responsables de las fuerzas políticas representadas en el Poder Legislativo local.

Lo que es un hecho es que, en la capital del país, sede de los tres poderes de la nación, el Congreso se suma al hecho de que la Cámara de Diputados y el Senado de la República, tendrán como presidentas en sus mesas directivas a mujeres.

El lunes por la noche, representantes populares del PAN avalaron por unanimidad la propuesta que en la sesión ordinaria del martes se votó a favor por parte del pleno, con lo que se cumplió con la agenda de equidad, al designar a una mujer, quién, además, cuenta con una amplia trayectoria política y legislativa, así como en el servicio público.

Quedó atrás la posibilidad de que la integrante de Acción Nacional, América Rangel Lorenzana, pudiera ser propuesta para ese cargo, cuando desde un principio fue rechazada por Morena y grupos de activistas por los derechos de la diversidad.